
枚方市市民会館指定候補者選定結果について 

 

  枚方市市民会館指定候補者の選定について、枚方市市民会館指定管理者選定委員会に諮り、慎重に調

査・審議した結果、下記の通り指定候補者の選定を行いました。 

  今回選定を行った指定候補者については、指定候補者を指定管理者とする議案を市議会へ上程し、可決さ

れた場合、平成１８年４月１日から３年間、当該施設の管理運営を行うこととなります。 

 

記 

 
１．指定候補者となる団体 

所 在 地 大阪市北区梅田２－２－２２ 

団 体 名 称 ジェイコム・グループ 

（代表団体） 

株式会社ジェイコム 

代表者の氏名 代表取締役社長  野本 卓也 

 

２．応募状況 

 (1)申請団体数           ３団体 

  

 (2)募集期間             平成１７年８月８日から平成１７年９月９日 

 

３．選定委員会開催日 

第１回 １０月１９日（水） 第２回 １１月１日（火） 第３回 １１月４日（金）

 

４．選定の概況について 

  公募により指定管理者の募集を行い、委員７人（外部４人、市職員３人）で構成する枚方市市民会館指定管

理者選定委員会に諮り、審議を行いました。 

  各申請団体については、申請者の資格として掲げた「申請時において、３年以上、団体として当該施設と同

規模以上の管理運営事業の実績を有していること」等指定候補者としての条件を全て満たしており、提案内容

についても事業計画書記載内容等で選定基準等の確認事項水準を満たしていることを確認しました。 

  評価については、「事業計画に関する内容審査」評価点及び「委託料の額」評価点をそれぞれ１００点満点で

行い、その後評価点を合算する総合評価方式で行うこととし、「事業計画に関する内容審査」評価点に５割、「委

託料の額」評価点を５割の配点としました。 

  総合評価点が１位となったジェイコム・グループを指定候補者として選定しました。 

 

５．総合評価点 

申請団体名称 
事業計画に関する

内容審査（A）

委託料の額 

（B） 

総合評価点 

（A）+(B) 
順位

（株）大阪共立・大建管理（株）・伸和サービス（株）・

近代警備保障（株）共同事業体 
３２．０５／５０ ４６．３０／５０ ７８．３５／１００ ２ 

株式会社ケントク ２７．１１／５０ ５０／５０ ７７．１１／１００ ３ 

ジェイコム・グループ ３７．４５／５０ ４６．１６／５０ ８３．６１／１００ １ 

 
６．参考（提案委託料の額） 
                           ２９１，６４８，０００円（３年度合計額） 



第１回 枚方市市民会館指定管理者選定委員会　会議概要

開催日時 平成１７年１０月１９日（水） １３時５５分～１６時１５分

開催場所 市役所別館４階　特別会議室

出席者

枚方市市民会館指定管理者選定委員会 委員７人

事務局：行政改革部

施設所管課：文化観光課

【開 会】

  事務局は、委員７人全員の委員が出席していることを確認し、出席委員に対して当委員会の設立趣旨

及び設立の根拠となる条文等を説明した後、委員会の成立を報告した。

●応募状況，基礎審査について

   本施設所管課である文化観光課より応募状況、基礎審査について報告を行った。

・申請書の請求団体数 １２団体

・申請団体数 ３団体

・受付時基礎審査による申請書不受理団体数 ０団体

【案 件】

●会長、副会長の選任について

   委員７人による互選により、会長、副会長を選出した。

●委員会の公開・一部非公開・非公開の決定について

  会長は事務局に対し、「委員会の公開、一部非公開、非公開の決定」について説明を求め、事務局は

本市における審議会等の会議に関する指針（平成１１年７月２日通達第８号）及び枚方市情報公開条例

（平成９年条例第６７号）を、資料として示した後、

① 本委員会が市長の附属機関として位置づけられているものであること

② 本委員会を公開することによって公正・円滑な審議が著しく阻害される可能性があること

③ 公開・非公開の決定は，事前に会長が会議に諮った後に決定すること

  以上３点を説明し、委員会の会議については非公開とし、会議概要は原則的に公開するが、当該団

体経営内容に関わる事業情報等については、枚方市情報公開条例に基づき非公開とする、「一部非公

開」としたい旨を委員に諮り、全会一致で了承された。

●指定管理者制度に関わる基本方針について

  事務局は「指定管理者制度に係る基本方針」を以下の要点にまとめて説明した。

① 地方自治法第２４４条の２関係の改正

② 指定管理者制度の目的及び制度導入の観点

③ 指定管理者選定の方法

④ 指定管理の期間

⑤ 指定管理者制度の導入に係る平成１７年度の取り組み経過



●管理運営事業の概要、募集要項、基本仕様書について

　 文化観光課は、枚方市市民会館管理運営事業等を施設の設置目的等に則して効率的且つ効果的

に達成するため、また市民サービス向上の観点等から必要とされる各業務の詳細、市として達成すべき

業務の範囲、内容等について説明を行うとともに、「市民会館本館３・４階部分は、これまで枚方図書館・

中央青少年センターが設置されてきたが、枚方図書館が移転、中央青少年センターが廃止されたことに

より、現在会議室等の開設に向け改修工事を行っているところである。また、指定管理者制度導入を契

機に管理業務の改善を図るため、大ホールの清掃業務等新たな業務を基本仕様に追加した」との説明

を行った。

  委員より、「現管理者である財団法人枚方市文化国際財団が公募に応じていない理由は何か」との質

問があり、これに対して文化観光課は、「当該財団にとって市民会館の管理運営業務はあくまでも業務

の一部に過ぎず、ソフト事業等に特化して事業展開を図ることとし、管理運営業務については指定管理

者に委ねていくとの本市の基本方針に添ったものである」との回答を示した。

●選定基準等について

  事務局は、文化観光課からの選定基準に関する具体的な説明の前に指定候補者選定方法の基本的

な考え方として、「事業計画に関する内容審査」評価点及び「委託料の額」評価点をそれぞれ１００点満

点で行い、その後評価点を合算する「総合評価方式」とすること、また募集要項で示した確認事項のうち

特に重要と判断される「重要確認事項」については選定委員会の採点・合議により確認事項水準を満た

していない場合は、「失格」とすることとしたい旨選定委員会に諮り、全会一致で了承された。

  文化観光課は、募集要項で示した確認事項に対する申請団体提案内容の該当部分に関する説明並

びに、「重要確認事項」の設定、その設定理由について説明を行った。

【重要確認事項】

① 効率的な管理運営の執行体制や経費節減（コスト削減）に関する具体的な方策

【施設運営に関する計画】

（設定理由）

  指定管理者制度の目的である「コスト縮減」のための提案の根拠を確認するものであり、施設管理全般

における根幹を成す計画となるため。

② 各種業務サービスの計画内容（具体的な内容・価格の低廉化・現金取扱いに伴う利用者のリスクの軽

減，事前相談体制の確立など）

【施設運営に付随する業務サービスに関する計画】

（設定理由）

  大ホールの貸出には、増員操作要員や看板作成など付随する業務サービス（指定管理者による独

自サービス）が多々あり、利用者観点で条例・規則によらない価格設定の計画を確認する必要があ

るため

　 文化観光課は、各申請団体から提出された事業計画書等を精査したところ、２団体の事業計画書等

提出書類に、あらかじめ募集要項で示した「提案にあたっての確認事項」に関して不明確な記載があっ

たことを報告した。

  選定委員会において、不明確な記載として報告のあった確認事項については、重要確認事項に該当

するものではないことから、これら２団体については失格とせず審査を継続することが合議された。



●プレゼンテーション【実施方法について】

  事務局は、申請団体からのプレゼンテーションの時間をそれぞれ１０分以内とし、プレゼンテーションソ

フト・ビデオ等の映像資料や追加資料の配布を一切認めず、当初に提出された事業計画書、収支予算

書等に基づく口頭説明によるものに限定し、委員からの質問時間をおおむね１０分程度としたい旨を選

定委員会に諮り、全会一致で了承された。

●施設現地視察について

枚方市市民会館指定管理者選定委員会委員は、選定委員会終了後現地に赴き、視察を行った。

[１６：１５終了]



第２回枚方市市民会館指定管理者選定委員会　会議概要

開催日時 平成１７年１１月１日（火） １３時５５分～１６時００分

開催場所 市役所別館４階　特別会議室

出席者

枚方市市民会館指定管理者選定委員会 委員７人

事務局：行政改革部

施設所管課：文化観光課

【開 会】

  事務局は、委員７人全員の出席を確認し、出席委員に対して委員会の成立を報告した。

【案 件】

●プレゼンテーション

　 申請団体は、申請書受付順に事業計画書・収支予算書等に基づき、自らが提案する事業内容等に

ついて選定委員会に対し説明を行った。その後、委員との間で以下のとおり質疑応答がなされた。

  [申請団体１]
① 委員より、「樹木管理経費について、平成１８年度のみ剪定費用が計上されているのは何故か」

との質問があり、これに対して申請団体は、「提示された収支から判断した結果、樹木剪定につい

ては、２年に１回でよいと判断した。このため、平成１８年度のみ剪定費用を計上したものである」と

回答した。

②   委員より、「水道光熱費が実績と比して大幅に増加している。増加理由は何か」との質問があり、

これに対して申請団体は、「今回の市民会館条例の改正により冷暖房利用料が、これまでの加算

制から変更され、団体専用利用料に包含された。このため、施設利用者の冷暖房利用が増加し、

結果的に水道光熱費が増加することが予想されることから、これらを勘案して算出したものである」

と回答した。

③ 委員より、「会議室の稼働率を向上させるための具体策、目標等について聞きたい」との意見が

あり、これに対して申請団体は、「現状において具体的な目標を示すことはできないが、稼働率を

向上させるため、ホームページ等で広く周知していきたい」と回答した。

  
[申請団体２]

① 委員より、「館長補佐並びにホームページ管理運営部門従事体制等について人員配置表に基

づき説明して欲しい」との意見があり、これに対して申請団体は、「館長補佐は企画運営に含まれ

る。また、ホームページの更新等については、本社内に設置予定の指定管理サポートデスクでフォ

ローしていきたい」と回答した。

②   委員より、「事業計画書に枚方からの文化・情報発信との記載があるが、内容について説明して

欲しい」との意見があり、これに対して申請団体は、「話題性のある企画等を立案し、ホームページ

等を活用して発信していきたい」と回答した。



③   委員より、「収支予算書の指定管理料について説明して欲しい」との意見があり、これに対して申

請団体は、「収入の部に記載されている金額の合計から、チケット手数料を除いた金額が指定管

理料である」と回答した。

[申請団体３]
① 委員より、「現状の決算額と比して警備費及び駐車場整理費に大幅な増額が見られる。内容に

ついて説明して欲しい」との意見があり、これに対して申請団体は、「管理運営業務仕様書で示さ

れた業務内容に基づき積算したものである」と回答した。

②   委員より、「バリアフリー不備の対応策に関する計画はどのような内容であるのか。また、災害・緊

急時の対応策に関する計画の中に、ＣＰＲ（心肺蘇生法）研修とＡＥＤ（自動体外式除細動器）の設

置に関する記載があるが詳細を聞きたい」との質問があり、これに対して申請団体は、「関係法令・

枚方市条例・規則に基づき高齢者、障害者等が円滑に利用できるよう管理運営を行う。当グルー

プ内のバリアフリー専門診断員により、枚方市市民会館のチェックを行い、結果に基づくバリアフリ

ー計画を立案する。また、消防署主催の CPＲ講習受講を全職員に義務付け研修を実施するととも

に、本施設の利用者が心停止等の事態に陥った際対応できるよう、AED 等必要な機材一式を設

置していきたいと考えている」と回答した。

③ 　委員より、「個人情報の保護に関して説明して欲しい」との意見があり、これに対して申請団体は、

「個人情報の保護については、本社において電子計算機処理に係る個人情報の適切な保護を図

るため体制整備を進めているところであり、枚方市市民会館についても本社基準に基づく体制を

構築したいと考えている」と回答した。

  委員より、「駐車場整理費について、経費の増加が認められるが現状の管理運営体制と変更がある

のか聞きたい」との質問があり、これに対して文化観光課は、「現状の管理運営体制は、７時から１１時

まで整理業務のため１名を配置している。指定管理者制度導入後の平成１８年４月以降の管理運営体

制として、７時から１７時まで駐車場管理者１名以上の配置を指定管理者に求めており、その結果、駐

車場整理費が増加したと考えられる」と回答した。

  また文化観光課より、「本施設の冷暖房施設については、冷凍機及びボイラー設備が市役所本庁

舎の地階に設置されており、これらを稼動する際に発生する経費は庁舎管理費から支出される。この

ため、空調設備稼働率が高まったとしても指定管理者の負担増となるものではない」との説明がなされ

た。

●採点について

事務局は、第１回選定委員会で了承された７人の委員それぞれが採点したものを集計して「事業計画

に関する内容審査」評価点を算出すること、「事業計画に関する内容審査」評価点及び「委託料の額」評

価点を合算し採点表集計として第３回選定委員会で示していきたい旨報告を行った。

［１６：００終了］



第３回 枚方市市民会館指定管理者選定委員会　会議概要

開催日時 平成１７年１１月４日（金） １３時５５分～１５時３５分

開催場所 市役所別館４階　特別会議室

出席者
枚方市市民会館指定管理者選定委員会 委員７人

事務局：行政改革部

【開 会】

  事務局は、委員７人全員の出席を確認し、出席委員に対して委員会の成立を報告した。

【案 件】

●合議

事務局は、７人の委員の採点を集計し、「事業計画に関する内容審査」評価点を算出した。

「委託料の額」評価点については、指定期間内における提案委託料合計額の最も低い額を提案した

株式会社ケントクに１００点を付与し、残りの２団体については株式会社ケントク提案委託料合計額を基

準として、委託料の得点化計算式に基づき「委託料の額」評価点を減点することにより評価点算出を行

い、「事業計画に関する内容審査」評価点及び「委託料の額」評価点それぞれに５０％を乗じた上で合算

する「総合評価方式」で集計した総合評価点を選定委員会に報告した。

結果については下記のとおりである。

(1)総合評価点

申請団体名称
事業計画に関する

内容審査（A）

委託料の額

（B）

総合評価点

（A）＋（B）
順位

(株)大阪共立・大建管理(株)・伸和サービス(株)・
近代警備保障(株) 共同事業体

３２．０５／５０ ４６．３０／５０ ７８．３５／１００ ２

株式会社ケントク ２７．１１／５０ ５０／５０ ７７．１１／１００ ３

ジェイコム・グループ ３７．４５／５０ ４６．１６／５０ ８３．６１／１００ １

(2)提案委託料の額

申請団体名称 平成１８年度 平成１９年度 平成２０年度 ３年度合計額

(株)大阪共立・大建管理(株)・伸和サービス(株)・
近代警備保障(株) 共同事業体

97,295,000 円 96,815,000 円 96,815,000 円 290,925,000 円

株式会社ケントク 90,285,000 円 90,285,000 円 90,285,000 円 270,855,000 円

ジェイコム・グループ 97,216,000 円 97,216,000 円 97,216,000 円 291,648,000 円

枚方市市民会館指定管理者選定委員会委員７人は、総合評価点が１位となったジェイコム・グループ

を指定候補者として選定した。

［１５：３５終了］




